
元気配信
元気とやる気のあなたに
私は会社を設立した時に、まず一番に『お客様』二番に『社員』、そして社員の成長がお客様を増やす。三番目に『地域社会』、当社がど
んなに立派なビルを作っても、その地域がスラム化したら、スラム街に立つビルになる。だから、会社の周りを環境整備するのだ。
そしてその次の四番目は『株主』の順番で、その基本理念は、40年変わっていない。大企業や海外の会社は株主第一だが、私は考えが少
し違います。皆さんはどう思いますか？

荒金

 

https://ta-k.co.jp/aragane/690/

